

Neuss

Facebook informiert

[08.06.2015] Aktuelle Informationen der Stadt Neuss erhalten die Bürger jetzt auch via Facebook. Registrierte Nutzer können die Beiträge außerdem kommentieren.

Neuss ist jetzt mit einer eigenen Seite bei Facebook präsent. Wie die nordrhein-westfälische Kommune meldet, will sie die Bürger in dem sozialen Netzwerk mit aktuellen Informationen, Hinweisen, Tipps und Fotos versorgen. Nutzer, die bereits bei Facebook registriert sind, können die Beiträge der Stadt kommentieren und in ihrem eigenen Netzwerk teilen. Betreut wird der städtische Facebook-Auftritt von Mitarbeitern des Amts für Pressearbeit und neue Medien. Neuss bedient außerdem seit November 2013 einen Twitter-Kanal.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Neuss, Social Media, Facebook, Twitter